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Der Mikronährstoff für Ihre Körperzellen 
 
Coenzym Q10 – Anti-Aging beginnt von innen. Coenzym Q10 unterstützt jede einzelne Zelle des 
Körpers. Mit einer veganen Kapsel pro Tag versorgen Sie Ihren Körper mit 200 mg Coenzym Q10 in 
der gewohnten Vitamaze-Qualität.  
 

● Hochdosiertes Coenzym Q10 (Ubichinon-10) mit 200 mg Tagesdosis 
● Coenzym Q10 gilt als das Anti-Aging-Mittel schlechthin und wird von jeder Zelle unseres 

Körpers benötigt 
● 60 vegane Kapseln für 2 Monate Dauerversorgung 
● Herstellung durch Fermentation von gentechnikfreiem Mais 
● Verzicht auf unnötige Zusatzstoffe, Nanopartikel und Allergene  

 
 
Wirkung & Nutzen von Coenzym Q10 
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Vorteile von hochdosiertem Vitamaze Coenzym Q10 
 

● Vegan: Hergestellt aus nicht-tierischen Inhaltsstoffen und frei von unnötigen Zusatzstoffen. 
● Beste Bioverfügbarkeit: Ohne das Trennmittel Magnesiumstearat (Magnesiumsalze der 

Speisefettsäuren) um die ideale Wirksamkeit zu erhalten.  
● Frei von Farb- und Konservierungsstoffen, gentechnisch veränderten Inhaltsstoffen sowie 

Pestiziden, Fungiziden, künstlichen Düngemitteln oder sonstigen Schadstoffen. 
● Für Allergiker geeignet: Das Produkt ist frei von Gluten, Laktose und anderen Allergenen. 

 

 
 
Produktion / Herstellung 
 

● Nach offiziellem HACCP-Konzept in Deutschland produziert (Hazard Analysis Critical Control 
Point). Es steht für eine Gefahrenanalyse und dient der hygienischen Sicherheit von 
Lebensmitteln. 

● Registriert beim Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL). 
● Uneingeschränkte Verkehrsfähigkeit von einem unabhängigen Prüfer bestätigt. 

 
 
Vitamaze | Amazing life 
 
Ob Fitness, Gesundheit, Leistung oder Wohlbefinden – Vitamaze bietet Ihnen 
professionelle Produkte, die systematisch zum natürlichen Erhalt zahlreicher 
Körperfunktionen beitragen können.  
 
Eine gesunde und ausgewogene Ernährung fällt uns im Alltag nicht immer leicht. 
Eine Ergänzung zur täglichen Ernährung unterstützt Sie dabei, in Ihre Bestform zu gelangen und so 
Ihre persönlichen Ziele zu erreichen. 
 
Millionen Kunden vertrauen jedes Jahr auf die Qualität von Vitamaze, sodass heute eine große 
Produktpalette zu einem hervorragenden Preis- und Leistungsverhältnis angeboten werden kann.  
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Etikettinformationen 
 
Inhaltsstoffe 
 
Coenzym Q10 (Ubichinon), Füllstoff (Mikrokristalline Cellulose), Überzugsmittel 
(Hydroxypropylmethylcellulose; pflanzliche Kapselhülle). 
 
 
Nährwertangaben 
 
Pro 1 Kapsel* NRV** 
Coenzym Q10 200 mg / 
 
* Empfohlene Tagesdosis 
** Prozentsatz der Referenzmenge nach der VO (EU) Nr. 1169/2011 pro Tagesdosis 
(Nährstoffbezugswert) 
 
 
Inhalt  
 
25,5 g = 60 Kapseln 
 
 
Gebrauchshinweise 
 
Täglich 1 Kapsel mit ausreichend Wasser einnehmen. 
 
 
Warnhinweise / Rechtliche Hinweise  
 
Die angegebene empfohlene Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. 
Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche 
Ernährung und eine gesunde Lebensweise. Nicht für Kinder und Jugendliche geeignet. Das Produkt 
ungeöffnet, kühl, trocken und außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Während der 
Schwangerschaft und Stillzeit sollte generell vor dem Verzehr von Nahrungsergänzungsmitteln der 
Arzt konsultiert werden. 
 
Mindestens haltbar bis Ende / Losnummer: siehe Dosenboden. 
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The micronutrient for your body cells 
  
Coenzyme Q10 - anti-aging starts from the inside. Coenzyme Q10 supports every single cell of the 
body. With one vegan capsule per day, you supply your body with 200 mg of coenzyme Q10 in the 
usual Vitamaze quality.  
  

● Highly dosed Coenzyme Q10 (Ubiquinone-10) with 200 mg daily dose 
● Coenzyme Q10 is considered the anti-aging agent par excellence and is needed by every cell 

in our body 
● 60 vegan capsules for 2 months of continuous supply 
● Production by fermentation of GMO-free corn 
● No unnecessary additives, nanoparticles and allergens  

 

 
  
Effect & benefit of coenzyme Q10 
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Benefits at a glance 
 

● Vegan: Made from non-animal ingredients and free from unnecessary additives. 
● Best bioavailability: Without the release agent magnesium stearate (magnesium salts of 

fatty acids) to maintain ideal potency.  
● Free from colourants and preservatives, genetically modified ingredients as well as 

pesticides, fungicides, artificial fertilisers or other harmful substances. 
● Suitable for allergy sufferers: The product is free from gluten, lactose and other allergens. 

 

 
 

Production 
 

● Produced in Germany according to the official HACCP concept (Hazard Analysis Critical 
Control Point). It stands for hazard analysis and serves to ensure the hygienic safety of food. 

● Registered with the German Federal Office of Consumer Protection and Food Safety. 
● Unrestricted marketability confirmed by an independent inspector. 

 
 
Vitamaze | Amazing life 
 
Whether fitness, health, performance or well-being - Vitamaze offers you 
professional products that can systematically contribute to the natural 
maintenance of numerous bodily functions.  
  
A healthy and balanced diet is not always easy for us in everyday life. A 
supplement to your daily diet helps you get into your best shape and thus achieve your personal 
goals. 
  
Millions of customers trust in the quality of Vitamaze every year, so that today a wide range of 
products can be offered at an excellent price-performance ratio. 
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Label information 
 
Ingredients 
 
Coenzyme Q10 (Ubichinon), Bulking agent (Microcrystalline cellulose), Glazing agent 
(Hydroxypropylmethylcellulose; vegetable capsule shell). 
 
 
Nutritional information 
 
Per 1 Capsule* NRV** 
Coenzyme Q10 200 mg / 
 
* Recommended daily dose 
** Percentage of reference quantity according to regulation (EU) no. 1169/2011 (LMIV) per daily dose 
 
 
Content 
 
25,5 g = 60 vegan capsules 
 
 
Recommendation 
 
Take 1 capsule a day with enough water. 
 
 
Directions / Legal information  
 
The recommended dose should not be exceeded. Dietary supplements are not a substitute for a 
balanced and varied diet and a healthy lifestyle. Not suitable for children and minors. Store the 
product unopened, cool, dry and out of reach of children. During pregnancy and lactation a doctor 
should be consulted before taking dietary supplements. 
 
Best before end / Lot number: see bottom. 


